

Jörg Bergstedt Dennis Stephan  
und Unterstützer  
Projektwerkstatt  
Ludwigstr. 11

35447 Reiskirchen

Hallo an Alle,

kurz zu Eurer Info, am Dienstag den 13.05.2014 wurde uns in der Früh mitgeteilt, dass wir Ausgangssperre haben. Jetzt wissen wir warum, weil Ihr an diesem Tag wieder eine Demo bei uns gemacht haben. Stimmt das, wir haben nichts mitbekommen, leider.

Es fand auch keine Arbeitstherapie am 13 statt, das war das einzige Positive, das wir nicht zur Arbeit mussten. Ausgangssperre war nicht so schön. Es haben ja die meisten keinen Ausgang, nur die die Ausgang haben wurde er gestrichen.

Wir hoffen das Ihr uns weiter unterstützt und wollten uns bei allen bedanken bei Dennis ,bei Jörg, dass ihr uns nicht vergessen habt.. Auch bei Martin Nachnamen wissen wir nicht mehr und bei dem anderen Herren der so toll gesprochen hat am 2. Mai. 2014. Wir hoffen das wir nicht weiter bestraft werden. Wir werden wahrscheinlich wieder Fenster verriegelt bekommen und Ausgang gesperrt bekommen, egal hauptsache ihr kommt.

Vielen Dank von uns  
und Grüße an Alle